

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
www.so.ch

Medienmitteilung

World Medtech Forum Lucerne - Solothurn zeigt Präzisionsfähigkeit

Solothurn, 11. September 2013 - Die Solothurner Wirtschaftsförderung organisiert auch dieses Jahr einen Solothurner Gemeinschaftsstand am World Medtech Forum in Luzern unter dem Motto «Präzision im Blut». Das Forum findet vom 17. bis 19. September zum zweiten Mal statt (www.medtech-forum.ch) und soll sich zum wichtigsten Treffpunkt der internationalen Medizintechnikbranche entwickeln. Während der dreitägigen Fachmesse präsentiert sich die Schweizer Zulieferindustrie den nationalen und internationalen Herstellern medizintechnischer Produkte.

Am World Medtech Forum vom 17. bis 19. September in Luzern treffen Solothurner Zulieferer ihre Kunden - die nationalen und internationalen Hersteller medizintechnischer Produkte. Am Gemeinschaftsstand der Wirtschaftsförderung präsentieren sich die Härterei Gerster AG aus Egerkingen, die Hagmann Maschinenbau AG aus Selzach, die Paro AG aus Subingen und die Synetronics AG aus Mümliswil. Daneben stellen zahlreiche weitere Solothurner Unternehmen an Einzelständen aus. « Wir zeigen der Welt der Medizintechnik, dass die Solothurner Industrie die «Präzision im Blut» hat», erklärt Karin Heimann, Leiterin der kantonalen Wirtschaftsförderung.

World Medtech Forum Lucerne

Die Teilnehmer am Solothurner Gemeinschaftsstand

Härterei Gerster AG, Egerkingen

Seit 1950 ist die Härterei Gerster in Egerkingen der anerkannte Spezialist für technische Wärmebehandlungen und Verfahrenstechnik. Mit einem umfassenden Leistungskonzept von der kompetenten Beratung bis zum breiten Verfahrensangebot werden individuelle Wärmebehandlungslösungen von kleinsten Teilen für Uhren bis zu sehr grossen Werkstücken für Maschinen nationaler und auch internationaler Kunden erarbeitet. Das Unternehmen verfügt über Zertifizierungen in den Bereichen Luftfahrt, Automobil und Medizintechnik und garantiert damit die Erfüllung höchster Qualitätsansprüche.

Hagmann Maschinenbau AG, Selzach

Die 1982 gegründete Familien-Aktiengesellschaft Hagmann Maschinenbau AG in Selzach stellt Verpackungsmaschinen, d.h. hochstehende qualifizierbare Heissiegelmaschinen und Blisterstanzmaschinen für Medizinal-, Lebensmittel- und industrielle Produkte her und ist als Dienstleister für Blisterdesign und Lohnfertigung tätig. Weiter werden Laminarflow und Stickstoffschränke für die Uhren- und Medizinaltechnik hergestellt. Um das eigene Produktprogramm zu ergänzen, ist Hagmann exklusiver Distributor in der Schweiz von STEELCO Maschinen für industrielle Reinigungs-/Desinfektionsgeräte für Spital, Pharma, MedTech, Dental und Uhrenindustrie. Zudem verfügt das Unternehmen über ein grosses Erfahrungspotential in der Herstellung und Montage von Baugruppen mit mechanischen, elektrischen und pneumatischen Komponenten. Die bestausgerüstete CNC-Zerspanung, mit vertikalen und horizontalen Bearbeitungszentren, stellt Frästeile für Prototypen, Kleinserien und Serienteile her.

Paro AG, Subingen

Die Montageanlagen der PARO AG, die 1986 in Subingen gegründet wurde, finden in den unterschiedlichsten Industrien ihre Verwendung. Tag für Tag trifft man auf Produkte, die auf PARO-Anlagen gefertigt wurden. Zuhause sind es Haartrockner, elektrische Zahnbürsten, Kaffeemaschinen, Küchenwaagen, Lichtschalter und Steckdosen. Im Auto sorgen Produkte, die auf PARO-Anlagen montiert und geprüft wurden, für Sicherheit (Airbag-Zünder, Lenkradschlösser), Wohlbefinden (Lüftungsdüsen, AG-Bedieneinheiten) und klare Sicht (Front- und Heckleuchten, Scheibenwischer). Dies sind nur einige wenige Beispiele. Die Liste der Produkte, die auf PARO-Montageanlagen hergestellt werden, liesse sich beliebig fortsetzen.

Aufbauend auf dem PAROMAT-Baukasten realisiert das Unternehmen vielseitige und anpassungsfähige Montagesysteme. Dazu sind neben dem zuverlässigen und vielseitigen PAROMAT-Transfersystem auch kreative Ingenieure, Montage-Know-how und ein professionelles Projektmanagement nötig.

Synetronics AG, Mümliswil

Seit über 30 Jahren produziert die Synetronics AG in Mümliswil elektronische Baugruppen und hat sich auf die Fabrikation von Prototypen bis zu mittलगrossen Serien spezialisiert. Das Unternehmen ist als Electronic Manufacturing Service Partner (EMS) Ansprechpartner für die Leiterplatten Lohnbestückung ebenso bis zur elektronischen Baugruppe und Gerätefertigung. Sie hat grosse Erfahrung in der konventionellen Leiterplattenbestückung. Dank einem modernen SMT Maschinenpark umfassen die Dienstleistungen auch SMD- sowie Mischbestückung. Die Synetronics AG berät ihre Kunden bei der Beschaffung von elektronischen Bauelementen, Leiterplatten so wie elektromechanischen Komponenten. Die Unterstützung beginnt bei der Produktentwicklung, Prototypphase, Serienstart und begleitet die Kunden weiter durch den gesamten Lebenszyklus ihres Produktes.